
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 4. 吉田　豊 防災対策 上峰町防災マップの件

海抜表示調査の結果報告を

学歴詐称問題 第三者委員会設置について

農業振興 子実コーンで耕畜連携は

2 8. 大川　隆城 水害防止対策の進捗に ①昨年12月定例会で示された排水機更新にむけて

ついて 　筑後川河川事務所内に編成されたチームの進捗

　状況及び、３月定例会で示された排水機場ポンプ

　の更新にむけて県東部１市３町で設置された流域

　治水検討会の進捗状況はどうか

②勘太郎川の浚渫、雑草木伐採を是非実施すべきと

　思うがどうか

③井手口地区、低温倉庫東側の切通川右岸堤防越水

　地域の補強改修の実施と同じ切通川のみやき町

　石橋地区の沈み橋の撤去にむけた取組はどうか

④昨年８月の水害による農産物被害に対しての

　支援は最終的にどう考えるのか

学校校舎の増・改築に 小学校校舎においてなかよし学級の増加等もあり、

ついて 教室スペースも不足した状況に近くなっていると

聞く。長寿命化対策中ではあるが校舎の増築、更新

も考えていくべきだと思うがどうか

3 6. 寺﨑　太彦 地域振興対策について ①中心市街地活性化事業の進捗について

②原付バイク用ナンバープレートのご当地ナンバーの

　導入は

健康対策について ①学校給食について、オーガニック給食の導入は

②新型コロナワクチン接種の状況は

4 9. 田中　静雄 トイレの洋式化について 坊所児童公園のトイレ洋式化の考えは

養鰻プロジェクトに 養鰻場建設について、現在の進捗状況と、今後の

ついて 取組は

鎮西山周辺の開発に ①遺構調査の状況は

ついて ②遺構調査完了後の周辺の開発計画は

③源為朝（鎮西八郎）にちなんでどのような新商品の

　開発を考えているのか
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5 5. 原田　希 中心市街地活性化事業 現在の進捗と今後のスケジュールは

について

教育行政について 小・中学校におけるコロナ禍の熱中症対策は

スポーツ振興について ＳＡＧＡ２０２４国スポ・全障スポについて、町内で

開催される競技の準備状況は

災害対策について 大雨時の冠水対策として、側溝の改修や整備も必要

だと考えるが町の考えは

6 3. 原　直弘 通学路の安全対策 ①危険個所の対策状況について

について ②路側帯（外側線・カラー舗装）の設置状況について

町民の健康増進の推進 健康づくり事業等の町民の健康保持並びに健康増進

について を目的とした事業の拡充について

中心市街地（イオン跡地） 現在の進捗状況と今後のスケジュールについて

の再開発について

7 1. 鈴木　千春 災害支援の取組について 例年発生している大雨被害に対し、本年町で予定

している支援の内容は

中心市街地活性化事業 現在の進捗と今後のスケジュールは

について

農業における水害対策 ①水害対策の取組は

と支援について ②農地が被災された場合に現在検討されている支援

　の内容は

8 2. 大川　徹也 大型自動車（貨物及び ①町内における大型自動車（貨物及び乗用車）等の

乗用車)等の運行において 　通行禁止区域は何箇所あり、具体的な場所はどこか

町内の危険な道路区域に （上記関連質問）

ついて ②町内では上記自動車の通行禁止区域ではないが、

　それらが通行する危険な道路区域をどの位把握

　しているか

（上記関連質問）

路面状態の悪い町道に 町内において陥没やくぼみ、地割れ、段差、

ついて 凸凹等、路面状態の悪い道路が散見されるが、高齢者、

幼児、妊婦、ベビーカー等の歩行及び自転車等の通行は

特に危険である。早急な対応や対策が求められるが、

町としてはどう考えているか

（上記関連質問）
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8 2. 大川　徹也 大字堤地区農地管理組織 ①2017年から騒動が始まり、前回の議会で町から

（つづき） の件で発生した国、県、 　公式に、告発が不受理だったこと。また同組織

町への返還について 　には国、県、町への返還請求は同組織の活動

　未執行分の予算、つまり使っていない分の交付金

　のみということが報告された。一応の決着がついた

　問題だが、町は立替えという形で既に同組織の

　過去5年に渡る正当な活動費、約1,600万円を国、

　県へ返還している。この返還金は当町の会計上、

　どのような取扱いとなるか

（上記関連質問）

②同組織が、交付金を国、県、町へ返還しなければ

　ならなかった公式の理由は

（上記関連質問）
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